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☆前回：第１１回定例会（１2/８）のまとめ 
 

 第 11 回定例会における全体会・部会の協議内容をまとめてみました。 

  

【全体会の振り返り】 

１．前回（第 11 回定例会：11/24）の確認 

２． 郷土づくり推進会議と関係機関との連携「お互いの強みを生かす」 

関係機関の皆さんの紹介と意見交換 

①地域包括ケアシステム推進室 

②市社会福祉協議会・CSW 

③いきいきサポートセンター（湘南大庭・小糸） 

３． 湘南大庭地域ケア会議報告…湘南大庭いきいきサポートセンター 

湘南大庭いきいきサポートセンターの活動紹介等 

４．当面のスケジュールについて（資料２） 

今年度の全体集会（２月）の中止確認 

…推進会議だより 17 号・ふらっと湘南大庭で報告 

①全体集会中止を 12 月中に回覧周知 

②２月は祝日の関係でタイトになるが、１６日に第 16 回定例会を

設定 

５．今後の定例会スケジュール確認 

６．部会開催 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議題２における関係機関の紹介と意見交換の場面 
 

中央：市社協／CSW  

右側：いきいきサポートセンター 

左側：地域包括ｹｱｼｽﾃﾑ推進室 
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後半（全体会）＝報告・共有 
【部会検討】～当日の内容～ 

健康増進部会  
（１）「フレイル予防」について 

○1 月中にフレイルに関するチラシ 

を作成し、全戸配布したい 

（たより 17 号に差し込み希望） 

    ○フレイル資料（岡田委員作成） 

を専門家に見ていただき、ふらっと 

湘南大庭にアップ予定 

（２）自治会からの活動情報を２月から集約 

○報告の仕方（活動内容・分類整理等）の検討 

＝（仮称）いきいき活動の冊子のまとめ方の検討 

（３）アンケートを集計し、そのまとめ方を検討 

（４）いきいきサポートセンター・保健医療センターとのコンタク 

トをとる（１２月中に希望） 

 

 

助けあい・支えあいの地域づくり部会 

（１）大型店舗との話し合いの場について 

○年末年始を避けて年度内に実施希望 

・・・事務局と調整 

○３月までには１回目の話し合いを持 

ちたい。 

(２) 病院の無料送迎バス運行ルートの追加（地域住民から好評） 

○要望が寄せられたら提案 

(３) 「街かど広場」について 

○インターネット等で事例を調査する 

 

ＩＣＴ部会 
（１）ポータルサイト等の活用・運営について 

※塩越委員より情報提供（ＣＨＲＯＭＯ）・・・つくばみらい市、

海老名市活用 

○双方向性のコミュニケーションが可能（小・中学校の専用ポ 

ータルサイト導入） 

○今のポータルサイトを柱に双方向のコミュニケーションツ 

ールが運用できないか 

       ○ボランティアでのポータルサイトの運営に予算を付けるこ 

とは可能か 



- 3 - 

 

○小学生への情報端末、「レッツ藤沢」等、ＩＣＴ推進活動に  

ついて 

○ポータルサイトと公民館予約システムの連動は可能か等 

    ⇒市の担当課とヒアリングをしたい。 

（２）ポータルサイトを見てもらうために 

（必要感を高めたい） 

    ・地域の店舗との連携による買い物支援 

・店のサービスとのマッチング 

     ・レイル予防・健康相談等への活用 

    ・健康増進部会のチラシにＱＲコードを 

つけてポータルサイトにアクセスしやすくする 

（３）ＳＦＣ学生とのすり合わせ・・・年明けに実施予定 

 

 

 以 上 


